

La mujer no ha estado en el centro de atención del gobierno de Mauricio Macri



Por María Josefina Arce.

Durante sus cuatro años de mandato como presidente, Mauricio Macri descuidó a los sectores más vulnerables de la sociedad argentina, que se vieron seriamente afectados por las medidas de corte neoliberal impuestas por su gobierno.

En ese caso están las mujeres, víctimas de la violencia de todo tipo. Una problemática que el ejecutivo de Macri no tuvo en cuenta, a pesar de que en Argentina a cada 31 horas tiene lugar un feminicidio.

Más de doscientos asesinatos de mujeres han tenido lugar en la nación sudamericana en este año. De acuerdo con organizaciones defensoras de los derechos de las féminas, en el 84 por ciento de los casos la víctima conocía a su agresor.

Argentina es un país con un largo historial de violencia contra ese sector poblacional y que en los últimos años se ha convertido en una crisis social, sobre la que han alertado diversos movimientos.

Pero no han tenido respuesta del gobierno que, por el contrario, ha reducido los programas de ayuda a las mujeres, una situación que viene registrándose desde que Macri asumiera la presidencia en 2015.

Un informe presentado por el Observatorio de la Universidad Nacional de Avellaneda alertó que de 2015 a la fecha los fondos destinados al Programa de Protección de Víctimas de Violencia han disminuido en un 31,1 por ciento.

Para que se tenga una idea más clara. Durante 2018 fueron eliminados 14 millones de pesos a la Formulación e Implementación de Políticas Públicas de la Mujer, mientras que el Presupuesto 2019 solo destinó un 0,11% de fondos a las mujeres, desde programas de salud hasta redes de contención ante la violencia de género.

Raquel Vivanco, presidenta del Observatorio de las Violencias de Género “Ahora Que Sí Nos Ven”, refirió que el presupuesto destinado al Instituto Nacional de las Mujeres resulta ínfimo y “deja en evidencia que los derechos humanos de las mujeres nunca fueron prioridad” en la actual Administración.

“El Gobierno de Mauricio Macri deja la escalofriante cifra de, al menos, 1.213 feminicidios en lo que va de su gestión, lo que refleja la falta de voluntad política que tuvo durante estos años para erradicar la violencia machista en la Argentina”, aseveró Vivanco.

Macri echó por tierra los logros de su antecesora en la presidencia Cristina Fernández, quien en 2011 prohibió por decreto la publicación de avisos gráficos de oferta sexual en los diarios como una medida para prevenir la trata de mujeres.

Un año después fue aprobada una nueva legislación que agravó las penas para los delitos de violencia de género y otra que endureció las condenas para los crímenes de explotación sexual y la trata de personas.

Las leyes aprobadas bajo su mandato permitieron salvar a miles de mujeres, en su mayoría víctimas de explotación sexual.

Macri dejará la presidencia en los primeros días de diciembre y las argentinas confían en que el panorama comenzarán a cambiar con el nuevo gobierno del mandatario electo Alberto Fernández, quien ya ha anunciado la creación del Ministerio de la Equidad de Género, un signo de que la nueva administración tomará parte activa en la transformación que exige el país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/208417-la-mujer-no-ha-estado-en-el-centro-de-atencion-del-gobierno-de-mauricio-macri>



Radio Habana Cuba